
会 議 録 令和３年７月27日作成 令和７年３月末日廃棄

会議名 京都府舞鶴警察署協議会（令和３年度第１回）

開催日 令和３年７月７日（水曜日）

時 間 午前10時30分から午前11時30分までの間（60分）

場 所 京都府舞鶴警察署東庁舎 講堂

宮本会長、倉橋副会長、吉岡副会長、川中委員、酒井委員、永野委員

山岡委員、土井委員、中山委員、伊庭委員、衣川委員 計11人

出席者

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、

地域課長代理、刑事課長、交通課長、警備課長、広聴相談係長 計11人

諮 問
コロナ禍における海浜警備について

事 項

１ 会長・副会長の選出 進行 事務局

２ 会長挨拶 司会 副署長

３ 署長挨拶

４ 協議 司会 会長

（1）諮問事項説明

「コロナ禍における海浜警備について」～地域課長

【委員】私は、舞鶴市の自治連合会に所属している。舞鶴市には 366の自治

会と区長会で自治連合会という組織が成り立っており、まずはその構

会 議 成を理解していただきたい。先ほどの説明の中で「地域住民と協力を

内 容 しながら」という言葉があったが、自治会及び区長会はまさにその活

動単位として協力していく立場にあると思う。そこで確認したいのは、

海水浴客にまつわる問題として、現時点で地元とどのような形で意見

交換が行われているのかを教えていただきたい。

【警察】自治会や区長会との連携については、身近なところでは駐在所員が

問題点や意見などを聴取している。今回、海開きをしない海水浴場に

おいて交通規制を実施するにあたり、住民の方から細かな意見をいた

だいた上で検討を行うことができ、非常にありがたいことだと感じて

いる。このように、警察が一方的に交通規制をするのではなく、常に



市民目線の意見や考え方を取り入れながら、業務を推進している。

【委員】私は、海水浴場が有る地区に住んでおり、昨年は地元で海開きの中

止に伴う対策を講じていたにもかかわらず、予想以上の人が押し寄せ、

公衆トイレを閉鎖したことにより、茂みで用を足す人が絶えず、衛生

上、大きな問題が生じた。つまり、規制による弊害も起こりうるので

あり、規制を実施するにしても十分に検討を重ねた上で行っていただ

きたい。

【委員】舞鶴市内の海水浴場に設置されているトイレについては、中丹土木

事務所が管理している。今のところは昨年と同様、ロープを張って使

用禁止の措置をとることとなっているが、今の意見を職場に持ち帰り、

再度検討し、最善の方法を選択したいと思う。また、今年度中に海水

浴場のトイレ工事が計画されているため、警察と連携を行い、看板の

設置等を行い、スムーズに計画を進めていきたいと思う。

【委員】私は、今の発言とは別の海水浴場が有る地区に住んでいる。私達の

地区の海水浴場は他と比べて規模が小さいけれども、穴場となってお

り、人目につかないような場所でキャンプやバーベキューが行われて

いることがある。また、相変わらず密漁も発生している。警察にお願

会 議 いしたいのは、引き続ききめ細やかなパトロールをお願いしたいとい

内 容 うことである。

昨年は連日の張り込みによって、漁港の生け簀から魚介類を盗む連

続犯人を早期に逮捕していただいた。地区住民や漁業関係者を代表し、

この場でお礼を言わせていただく。

【委員】今回の議題である「コロナ禍における海浜警備」について私なりに

色々と考えたところ、先ほど昨年中の対応結果等についてスクリーン

を見せてもらった結果、考えられる対策はおおよそ行われており感心

した。舞鶴市の治安をしっかり守ってもらっていると実感した次第で

ある。ただ、このコロナ禍で飲食店や海水浴場の映像などがテレビ放

送されると、「まあ、これくらいなら利用することは許容範囲か」と

思う人がいることも事実である。警察にとってはやりにくい業務が増

えたと思うが、実効ある対応をお願いする。

（2）その他

【委員】知人から、免許更新、車庫証明及び道路使用許可については窓口が

一つしかないので、待ち時間が長くなることがある。また、免許返納

などプライバシーに関わる内容も一つの窓口で対応されているような

ので、プライバシー保護の観点からも、複数または専用窓口を設ける

等の措置を検討されてはという意見があった。検討していただきたい。

【警察】交通関係の窓口は、運転免許の更新や試験相談などについては交通



安全協会職員が対応し、道路使用許可申請や運転免許証の返納につい

ては警察官がそれぞれ対応しているので、その全ての手続きを一つの

窓口で対応しているということはない。

運転免許証の返納については、今、お話いただいたように返納者の

プライバシーに深く関わることがあるため、これまでも返納相談等を

会 議 受ける際には別室で対応するよう指示をしてきた。ただ、知人の方が

内 容 そのような光景を目にされたのであれば、きちんと対応できていなか

った時があったのかもしれない。今回の意見を真摯に受け止めて再度

指示を徹底する。今後も気付かれた点があれば意見をいただきたい。

６ 事務連絡

第２回舞鶴警察署協議会は９月中に開催予定である。

以上



第１回京都府舞鶴警察署協議会の開催状況


